## Tagesprophet per Eulenpost - 21.08.17

Mitternacht. Die Lehrlinge werden geweckt, eine Nachricht über den Brunnen sollte ihnen vorgespielt werden. Genau an diesem Tag vor vielen Jahren wurde eine Hexe im Brunnen ertränkt. Bei der anschließenden Nachtwanderung erschien sie sowohl am Brunnen, als auch später im Wald. Nach einer aufregenden Stunde im Wald fielen die Lehrlinge wieder erschöpft in ihre Betten.

Der Tag startete nach ausgiebigem Ausschlafen mit einem Strategiespiel in Hogwarts. Schüler und Lehrer spielten dabei Hand in Hand und berieten sich gegenseitig über die Beste Strategie. Dabei musste durch den Verkauf und Ankauf von Schmuck möglichst viel Gold erwirtschaftet werden und dabei aufgepasst werden, dass das Erwirtschaftete nicht von einer anderen Gruppe geraubt wurde. Natürlich war die Motivation zu gewinnen so hoch wie noch nie, denn schließlich neigt sich das Schuljahr dem Ende zu und jeder will möglichst viele Punkte für sein Haus holen, damit man am Ende den Hauspokal in den Händen hält.

Der Abend klang an einem entspannten Lagerfeuer aus. Dabei gab es allerdings noch eine Überraschung von den Lehrern. Der Stockbrotteig wurde von den Kindern gerne über dem Feuer geröstet und anschließend gefuttert. Müde und glücklich fielen unsere Zauberlehrlinge ins Bett.

Grüße: Die Hartmänner grüßen ihre Famile

Sven schließt sich an und grüßt die

Hartmann - Mutter

Wetter: wolkig mit Aussichten auf Wraps

Spruch des Tages: #metermachen

Was wir sind nicht letzter geworden? Das ist

für meine Gruppe wie ein Sieg.